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...в  службе занятости населения
Управлением государ

ственной службы занятости 
населения Нижегородской 
области утвержден график 
приема граждан по личным 
вопросам на второе полуго
дие 2012 года.

Прием граждан руководите
лем управления Владимиром 
Якиной будет осуществляться 
каждый понедельник с 14.00 
до 17.00. Первый заместитель 
руководителя управления Ана
толий Малышкин ведет прием

по вторникам с 14.00 до 17.00. 
Заместитель руководителя уп
равления государственной 
службы занятости населения 
Нижегородской области Лев 
Болнов принимает граждан по 
личным вопросам по средам 
с 14.00 до 17.00. Заместитель 
руководителя Александр Мо
розов ведет прием по пятни
цам с 14.00 до 16.30.

Предварительная запись 
на личный прием по телефону 
421-27-66.

...в министерстве образования
Министерством образова

ния Нижегородской области 
утвержден график приема 
граждан по социально-быто
вым вопросам на второе по
лугодие 2012 года.

Прием граждан министром 
образования Нижегородской

области Сергеем Наумовым 
будет осуществляться каждый 
второй вторник месяца с 14.00 
до 16.00.

Записаться на личный при
ем к министру можно каждый 
первый вторник месяца по те
лефону 433-24-51.

...в управлении ЗАГС
Главным управлением 

ЗАГС Нижегородской облас
ти утвержден график приема 
граждан по личным вопросам 
на второе полугодие 2012 
года.

Прием граждан руководите
лем управления Ольгой Крас
новой будет осуществляться

каждый первый понедельник 
месяца (2 июля, 6 августа, 3 
сентября, 1 октября, 5 ноября, 
3 декабря) с 09.00 до 13.00 и с 
14.00 до 18.00.

Предварительная запись 
на личный прием по телефону 
437-38-67.

ПОТРЕБКООПЕРАЦИЯ

ЕСТЬ ЧЕМ ГОРДИТЬСЯ!
Тоншаевскому райпо есть чем гордиться - каж

дый год, а последние годы особенно, отмечен 
многими трудовыми достижениями.

В2011 году самые значи
тельные победы достиг
нуты во Всероссийских 
соревнованиях потребительс

ких кооперативов. Так, по ито
гам соревнования за 2011 год 
Центросоюзом Российской Фе
дерации Тоншаевскому потре
бительскому обществу присуж
дено I место в номинации «За 
укрепление финансового состо
яния», I место в номинации «За 
развитие розничной торговли», 
II место в номинации «За раз
витие бытовых услуг» и III место 
в номинации «За развитие об
щей деятельности».

По итогам областного сорев
нования за 2011 год тоншаевс- 
кие кооператоры заняли все 
первые места сразу в пяти но
минациях: «По общей деятель
ности» - 1 место, «За развитие 
розничной торговли» - 1 место, 
«За развитие общественного 
питания» - 1 место, «За разви
тие закупок сельхозпродукции» 
- 1 место, «За развитие бытово
го обслуживания» - I место. И 
завоевали Переходящее Зна
мя «За эффективное развитие 
отраслей деятельности»!

По итогам областного сорев
нования «Лучшее предприятие 
2011 года» в лидерах ресторан 
«Пижма» и магазин «Сантех

ник».
Первое место присуждено 

Тоншаевскому райпо в област
ном смотре-конкурсе по орга
низации и культуре торгового 
обслуживания населения. Дип
ломами за успехи в достиже
нии высокого уровня организа
ции торгового обслуживания 
населения и культуре торговли 
награждены: коллектив мага
зина «Слобода» п. Буреполом, 
коллектив торгового центра 
«Тоншаево» (ПО «Универмаг», 
ПО «Универсал»),

По итогам областного сорев
нования среди молодёжных 
трудовых коллективов победи
телями признаны: коллектив 
магазина «Слобода» п. Буре
полом, коллектив магазина са
мообслуживания «Промтова
ры» п. Тоншаево, коллектив 
магазина № 31 с. Ошмйнское.

Это победы только одного 
года - 2011-го, и они вновь и 
вновь подтверждают, что Тон- 
шаевское райпо - одно из луч
ших предприятий не только 
района, но и в системе потре
бительской кооперации Ниже
городской области и России. 
Поздравляем! Так держать!

Е. РЫКОВА.

ПРОШЕЛ ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ

♦  В минувшее воскресенье на площади Мира в поселке Тоншаево состоялся праздник, 
посвященный Дню семьи, любви и верности. Репортаж о нем читайте в одном из 
ближайших номеров газеты. Фото С. ЗОЛОТАРЕВОЙ.

РЕЙД

Что показала 
проверка

С проверкой противопожарного состояния 
жилого фонда в Б. Кувербе нам еще не доводилось 
бывать. И вот неожиданно появился удобный 
случай, и мы отправились в заданном направле
нии.

Самая населенная в этой 
деревне улица -  Цент
ральная. Следуем по 
ней. Заходим в дом Надежды 

Никаноровны Мордвиной. Сра
зу бросилась в глаза электро
проводка, спрятанная в кана
лах. И уж было подумали, что 
причин для беспокойства здесь 
не найти. Да вот ошиблись: Т. Г. 
Перевалова, выкрутив пробку- 
автомат, обнаружила явный 
жучок.

Еще больше нарушений 
правил пожарной безопаснос
ти мы обнаружили в доме, в ко
тором проживают Валерий Ми
хайлович Ентерев и Нина Пав
ловна Шметрова: лист предто- 
почный по размерам слишком 
мал в сравнении с требуемым, 
электропроводка протянута 
под бумажными обоями, в

КАСТИНГ

электросчетчике аж два жучка. 
Ответная реакция инспектора 
отделения надзорной деятель
ности В. С. Усачева сработала 
мгновенно, он оформил прото
кол об административном на
рушении, который в матери
альном смысле «тянет» на 
одну тысячу рублей штрафа.

К Виктору Николаевичу Втю- 
рину у нас также возникло ряд 
претензий: несоответствующий 
предтопочный лист, электро
плитка, которой хозяин пользу
ется в быту, установлена на де
ревянной поверхности стола, 
ветхая электропроводка.

Пожилые люди Павла Анто
новна и Иван Егорович Кирил
ловы также могут накликать 
беду в свой дом, потому что не 
имеют перед топкой железно
го листа. И уже видны на поло

вицах прожженные черные 
точки, оставленные выпавши
ми наружу горящими уголька
ми. То же самое мы обнаружи
ли и у Юрия Ивановича Кузьми
на.

И в пример всем односель
чанам -  дом в деревне Б. Ку- 
верба, принадлежащий Сергею 
Николаевичу Тимофееву. Он 
хорош как снаружи, так и внут
ри: все сделано умелыми рука
ми домовладельца, заранее 
позаботившегося о мерах по
жарной безопасности для сво
ей семьи. Очень хотелось, что
бы подобных примеров в на
шей реальной жизни было как 
можно больше.

В рейде участвовали 
В. С. Усачев, 

Т. Г. Перевалова, 
С. М. Золотарева.

«Мисс Нижний Новгород»
Конкурс проходит под патронатом Губернатора 

Валерия Шанцева
13 июля 2012 года в 13.00 в клубе «Z-ТОР» 

состоится первый этап кастинга регионального 
конкурса красоты «Мисс Нижний Новгород- 
2012». В конкурсе примут участие девушки в воз
расте от 15 до 25 лет, рост -  не ниже 168 см. На 
официальном сайте конкурса www.miss-nn.ru 
стартовала электронная регистрация участниц, 
где претенденткам на звание «Мисс Нижний Нов
город» необходимо заполнить анкету. Победи
тельница отправится на главный федеральный

конкурс «Краса России».
Напомним, что конкурс красоты «Мисс Ниж

ний Новгород» проводится ежегодно с 1995 года. 
В 2006 году он получил статус регионального и 
проходит под патронатом Губернатора Нижего
родской области Валерия Шанцева. За 17 лет су
ществования конкурса победительницы «Мисс 
Нижний Новгород» неоднократно занимали при
зовые места на федеральном конкурсе «Краса 
России».

http://www.miss-nn.ru
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Главное условие - тщательная 
проработка законов

Дорогие читатели! Сегодня мы открываем серию интер
вью председателя Законодательного Собрания Нижегородс
кой области Евгения Лебедева, посвященную основным на
правлениям депутатской деятельности. В них Евгений Ле
бедев ответит на наиболее часто задаваемые вопросы по 
данной теме.

родного хозяйства. При рассмотрении 
законов этот опыт играет подчас огром
ное значение. Важно отметить, что мы 
сохраняем преемственность: более по
ловины депутатов предыдущего IV созы
ва продолжили свою работу.

- Основное направление депутатс
кой работы -  это, безусловно, законо
творчество. Что является здесь глав
ным приоритетом?

-Действительно, депутаты Законода
тельного Собрания принимают законы, 
касающиеся развития социальной сфе
ры, промышленности, сельского хозяй
ства региона.

Основным документом является 
бюджет Нижегородской области, кото
рый в прямом смысле слова определя
ет, как мы будем жить, сколько и на что 
тратить. Хочу обратить особое внима
ние, что на финансирование социаль
ной сферы направляется более 70% 
всех расходов. Это не может не радо
вать.

Все остальные документы принима
ются с оглядкой на бюджет. Ведь нужно 
понимать, что прежде, чем потратить, 
нужно заработать.

- Кстати, бюджет, как и депутаты, 
бывает разных уровней...

- Естественно, и здесь тоже важно 
отделять одно от другого. Есть феде
ральный бюджет, который утверждает 
Государственная Дума, есть бюджет 
Нижегородской области, который при
нимает Законодательное Собрание. 
Наконец, Земские собрания и Городс
кие думы формируют местные бюдже
ты муниципальных образований.

Здесь я хочу обратить Ваше внима
ние, что многие районы являются дота
ционными и для их развития требуется 
участие областного бюджета. Что каса
ется региона в целом, то ему также не
обходима поддержка бюджета уже фе
дерального для реализации целого 
ряда программ. То есть, когда мы слы
шим о том, что в область поступили фе
деральные деньги на решение какой- 
то задачи на условиях софинансирова- 
ния, то это значит, что и нам нужно бу
дет вложиться в это дело.

И еще одно. Наполняемость област
ного бюджета напрямую зависит от ро
ста инвестиций в регион. Именно они 
дают возможность строить новые пред
приятия, создавать дополнительные 
рабочие места, увеличивать поступле
ния в бюджет и, как следствие, финан
сирование социальной сферы.

А вообще процесс формирования 
бюджета и принципов расходования 
бюджетных средств -  отдельная тема, 
к которой в рамках наших интервью мы 
еще неоднократно вернемся.

- Евгений Викторович, к журналис
там поступает много вопросов от жите
лей области о работе Законодатель
ного Собрания. Некоторые из них по
кажутся, может быть, элементарными, 
но, тем не менее, сегодня есть возмож
ность получить ответ на них «из пер
вых уст». Так как все-таки организова
на работа депутатов?

- Прежде всего, хочу заметить, что де
путатство бывает на разных уровнях. 
Есть Государственная Дума, в которой 
принимаются федеральные законы. 
Есть и Законодательные Собрания ре
гионов, которые принимают свои зако
ны, но они не могут противоречить фе
деральным. Также у региональных де
путатов есть право вносить свои пред
ложения по совершенствованию феде
рального законодательства, и нам осо
бенно приятно, когда они принимают
ся.

Вернемся в нашу Нижегородскую 
область. Сейчас у нас работает более 
4700 депутатов различных уровней -  от 
сельсоветов до регионального парла
мента. В городах и районах действуют 
свои представительные органы власти, 
соответственно, Городские думы и Зем
ские собрания, которые также облада
ют правом законодательной инициати
вы, и могут вносить в Законодательное 
Собрание предложения по совершен
ствованию областных нормативных пра
вовых актов.

Может быть, это трудно воспринять 
вот так сразу, но, если читатели хотят 
знать о нашей работе в деталях, то эта 
информация необходима.

- Расскажите о составе региональ
ного парламента нынешнего V созы
ва.

- Это очень важная тема, и требует 
подробного обсуждения, которое мы с 
Вами будем продолжать не только в 
рамках данного интервью, но и после
дующих бесед. Депутаты очень заинте
ресованы в том, чтобы об их деятельно
сти люди знали как можно больше.

Что касается состава Законодатель
ного Собрания, то в нем работают 50 
депутатов. Половина из них избрана по 
одномандатным округам и ровно 
столько же -  по партийным спискам. У 
нас есть четыре парламентские фрак
ции, представляющие политические 
партии -  «Единую Россию» КПРФ, 
«Справедливую Россию» и ЛДПР.

- Какую характеристику Вы можете 
дать действующему созыву Законода
тельного Собрания?

- У нас работают настоящие профес
сионалы высокой квалификации с опы
том работы в различных отраслях на-

- Какие решения и законы, принятые 
Законодательным Собранием, Вы бы 
отметили особо?

- Начну опять с финансовой темы, 
потому что в нее, как известно, все и упи
рается. Одним из приоритетных направ
лений поддержки является развитие 
сельских территорий. Объяснять поче
му, думаю, необходимости нет. Просто 
приведу один важный пример -  сельс
кие дороги, на которые только в про
шлом году был выделен 1 миллиард 
рублей. Трудно поспорить с тем, что на
личие качественных дорог придает раз
витию любого населенного пункта до
полнительный импульс.

В ряду приоритетов и сельское хо
зяйство. В целом, за последние годы фи
нансирование отрасли АПК выросло с 
800 миллионов рублей в 2005 году до 
3,5 миллиардов -  в 2011.

Один из ключевых вопросов, требую
щих решения, -  обеспечение жильем 
молодых семей, специалистов, ветера
нов, детей-сирот. В регионе приняты и 
реализуются несколько целевых про
грамм, направленных на решение дан
ного вопроса. Только в программе под
держки молодых специалистов на селе 
приняли участие около 3 тысяч человек 
из 46 муниципальных образований Ни
жегородской области. За время ее дей
ствия было построено и введено в эксп
луатацию 1 279 домов для молодых спе
циалистов, из них наибольшее количе
ство -  365 -  в 2011 году.

- Как проходит обсуждение законов 
в стенах регионального парламента. 
Иногда кажется, что они принимаются 
быстро...

- Это только кажется, причем если 
посещать исключительно заседания 
Законодательного Собрания.

Каждый закон проходит предвари
тельное подробное и подчас эмоцио
нальное обсуждение на профильном 
комитете. Не верите, приходите и убе
дитесь! Всего их 8, они отражают клю
чевые направления развития Нижего
родской области.

Например, если речь идет о регио
нальном законе о продовольственной 
безопасности, то это комитет по агро
промышленному комплексу. Закон о 
промышленной политике находится в 
ведении комитета по экономике и так 
далее.

По итогам обсуждения комитеты вы
носят решение -  рекомендовать или 
нет документ к принятию на заседании 
Законодательного Собрания. На нем 
закон сначала рассматривается кон
цептуально -  в первом чтении, а потом 
детально -  во втором окончательном 
чтении.

И только если нормативный право
вой акт максимально проработан и воп
рос очевиден, то он может быть принят 
сразу в двух чтениях.

- Согласитесь, Евгений Викторович, 
что мало принять закон, нужно посмот
реть, как он работает.

- Вы совершенно правы. Если закон

«О ВЫДАЧЕ РАЗРЕШ ЕНИЙ НА СНОС И 
ПЕРЕСАДКУ ЗЕЛЕНЫ Х НАСАЖДЕНИЙ  

НА ТЕРРИТОРИИ ОДОШ НУРСКОГО  
СЕЛЬСОВЕТА ТОНШ АЕВСКОГО  

М УНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА  
НИЖ ЕГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ»

08.06.2012 года 
№ 18

В соответствии с Федеральным законом 
от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принци
пах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», с Уставом Одошнур- 
ского сельсовета, постановлением админис
трации Одошнурского сельсовета от 
08.06.2012 года Ns 17 «Об утверждении Поло
жения о содержании зеленых насаждений и 
порядке проведения компенсационного озе
ленения на территории Одошнурского сель
совета Тоншаевского муниципального райо
на», решением сельского Совета Одошнурс
кого сельсовета Ns 60 от 08.06.2012 года «Об 
утверждении «Правил благоустройства, озе
ленения, обеспечения чистоты и порядка на 
территории Одошнурского сельсовета», в це
лях решения вопросов местного значения и 
организации работ по озеленению террито
рии населенных пунктов Одошнурского сель
совета Тоншаевского муниципального райо
на, осуществления контроля над сохраннос
тью зеленых насаждении и предотвращения 
несанкционированных вырубок зеленых на-
.......... ........... территории населенных пунктов

сельсовета Тоншаевского рай-
1. Установить, что снос и пересадка зеле

ных насаждений на территории населенных 
пунктов Одошнурского сельсовета Тоншаев
ского муниципального района осуществляет
ся на основании распоряжения, выданного 
главой администрации Одошнурского сель
совета (далее - Разрешение).

2. Создать и утвердить комиссию по об
следованию состояния зеленых насаждений 
и подготовке Разрешений на снос и пересад

ку зеленых насаждений (далее - Комиссии), 
включить в их состав представителей службы 
охраны окружающей среды администрации 
района - по согласованию, отдела архитекту
ры и строительства администрации района - 
по согласованию, а также представителей 
Уренского отдела инспекции Административ
но-технического надзора - по согласованию.

3. Разработать и представить на утверж-
^ение заместителю главы администрации 

оншаевского муниципального района Миха- 
лицыну Ю.Н. положение о комиссии, указан
ной в п. 2 настоящего постановления, в срок 
до 1 июля 2012 года.

4. Производить выдачу Разрешений на ос
новании актов обследования зеленых насаж
дений и решений Комиссии.

5. Специалисту.администрации Одошнур
ского сельсовета ьусыгиной С.С. обеспечить 
обнародование настоящего постановления в 
публичных местах Одошнурского сельсовета.

6. Контроль над исполнением настоящего 
постановления оставляю за собой.

Глава администрации 
пД.Дорофеева.

ОБ УТВЕРЖ ДЕНИИ АДМИНИСТРАТИВНО
ГО РЕГЛАМЕНТА АДМ ИНИСТРАЦИИ  
ОДОШ НУРСКОГО СЕЛЬСОВЕТА ПО  
ИСПОЛНЕНИЮ  МУНИЦИПАЛЬНОЙ  

ФУНКЦИИ «ОСУЩ ЕСТВЛЕНИЕ  
М УНИЦИПАЛЬНОГО ЗЕМЕЛЬНОГО  

КОНТРОЛЯ НАД ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ  
ЗЕМЕЛЬ Ю РИДИЧЕСКИМИ ЛИЦАМИ И 

ИНДИВИДУАЛЬНЫ МИ ПРЕДПРИНИМ АТЕ
ЛЯМИ НА ТЕРРИТО РИИ МУ --------------

ГО ОБРАЗОВАНИЯ
СЕЛЬСОВЕТ

ОФИЦИАЛЬНО

неэффективен и не приносит реальную 
пользу, то его надо менять, вносить из
менения. И делать это нужно быстро, 
ведь жизнь не стоит на месте, и мы дол
жны адекватно на это реагировать. 
Именно поэтому депутаты проводят 
мониторинг действующего законода
тельства с целью улучшения качества 
его исполнения.

Также выезжаем в районы, берем с 
собой авторитетных, знающих экспертов 
в той или иной области. Смотрим, какие 
есть проблемы на местах с действием 
закона и если они действительно име
ют место, оперативно их решаем.

- Вы неоднократно говорили о том, 
что взаимодействие с органами влас
ти на местах является одним из важ
нейших направлений работы депутат
ского корпуса?

- Мы не только говорим, но и доказы
ваем это на деле. Пример - работа Ас
социации председателей представи
тельных органов м СУ, зональные семи
нары для депутатов Земских собраний 
и Городских дум. Это делается для того, 
чтобы депутаты различных уровней мог
ли вместе обсудить, как сделать регио
нальное законодательство более совер
шенным, поделиться опытом решения 
проблем.

Также Законодательное Собрание 
проводит в районах Парламентские дни, 
бесплатные юридические консультации 
для населения. Нас часто просят: при
езжайте еще и почаще! Ну а в региональ
ном парламенте проходят Дни муници
пальных районов с выставками продук
ции промышленных и сельскохозяй
ственных предприятий.

- Стало доброй традицией, что кол
леги из других регионов приезжают в 
Нижегородскую область, чтобы на ме
сте изучить наш опыт по разработке и 
реализации законов в различных сфе
рах...

- Как известно, нет предела совер
шенству, и нам есть чему поучиться друг

уга.
1ы уже заключили 11 соглашений о 

взаимодействии с представительными 
органами власти других регионов, и это 
не предел. Работа в этом направлении 
будет продолжена.

Беседовала О. ЕРМАКОВА.

yUr;

1ПРЕДПРИНИМАТЕ- 
1И МУНИЦИПАЛЬНО- 

ОДОШ НУРСКИИ

13.06.2012 годаг года
„  № 19
В соответствии с распоряжением Прави

тельства Нижегородской области от 
17.05.2007 № 628-р «Об утверждении Мето

дических рекомендации», о порядке осуще
ствления муниципального земельного конт
роля на территории муниципального образо
вания Одошнурский сельсовет, утвержденным 
решением сельского совета Одошнурского 
сельсовета от 08.06.2012 года Ns 59, адми
нистрация Одошнурского сельсовета 
П О С Т А Н О В Л Я Е Т :

1. Утвердить прилагаемый административ
ный регламент администрации Одошнурско
го сельсовета по исполнению муниципаль
ной функции «Осуществление муниципально
го земельного контроля за использованием 
земель юридическими лицами и индивидуаль
ными предпринимателями на территории му
ниципального образования Одошнурский 
сельсовет».

2. Муниципальному земельному инспекто
ру муниципальную функцию «Осуществление 
муниципального земельного контроля за ис
пользованием земель юридическими лицами 
и индивидуальными предпринимателями на 
территории муниципального образования 
Одошнурский сельсовет» исполнять в соот
ветствии с настоящим регламентом.

3. Специалисту Валовой О.И. обеспечить 
опубликование настоящего постановления в 
газете «Край родной» и на официальном сай
те Тоншаевского района www.tns.omsu-nnov.ru 
в сети Интернет.

4. Контроль над исполнением настоящего 
постановления оставляю за собой.

Глава администрации 
ПД.Дорофеева.

ОБ УТВЕРЖ ДЕНИИ АДМ ИНИСТРАТИВНО
ГО РЕГЛАМЕНТА АДМИНИСТРАЦИИ  
ОДОШ НУРСКОГО СЕЛЬСОВЕТА ПО 
ИСПОЛНЕНИЮ  МУНИЦИПАЛЬНОЙ  

ФУНКЦИИ «ОСУЩ ЕСТВЛЕНИЕ МУНИЦИ
ПАЛЬНОГО ЗЕМ ЕЛЬНОГО КОНТРОЛЯ ЗА  

ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ ЗЕМЕЛЬ

ГРАЖДАНАМИ НА ТЕРРИТОРИИ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

ОДОШ НУРСКИЙ СЕЛЬСОВЕТ»
13.06.2012 года 

№20
В соответствии с распоряжением Прави

тельства Нижегородской области от 
17.05.2007 № 628-р «Об утверждении Мето
дических рекомендаций», о порядке осуще
ствления муниципального земельного конт
роля на территории муниципального образо
вания Одошнурский сельсовет, утвержденным 
решением сельского совета Одошнурского 
сельсовета от 08.06.2012 года № 59, адми
нистрация Одошнурского сельсовета 
П О С Т А Н О В Л Я Е Т

1. Утвердить прилагаемый административ
ный регламент администрации Одошнурско
го сельсовета по исполнению муниципаль
ной функции «Осуществление муниципально
го земельного контроля над использованием 
земель гражданами на территории муници
пального образования Одошнурский сельсо
вет».

2. Муниципальному земельному инспекто
ру муниципальную функцию «Осуществление 
муниципального земельного контроля над 
использованием земель гражданами на тер
ритории муниципального образования Одош
нурский сельсовет Одошнурский сельсовет» 
исполнять в соответствии с настоящим рег
ламентом.

3. Специалисту Бусыгиной С.С. обеспечить 
опубликование настоящего постановления в 
газете «Край родной» и на официальном сай
те Тоншаевского района www.tns.omsu-nnov.ru 
в сети Интернет.

4. Контроль над испрлнением постанов
ления оставляю за собой.

Глава администрации

Полный текст документов размещен на офици
альном сайте Тоншаевской районной администра
ции Нижегородской области www.adm-tns.ru

http://www.tns.omsu-nnov.ru
http://www.tns.omsu-nnov.ru
http://www.adm-tns.ru


ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА

СУПЕРЗАБЕГ 
НИКОЛАЯ ПЕТРОВА

НАШИ - В ТРОЙКЕ ЛИДЕРОВ
Продолжают свой се

зон наши лю бит ели  
бега. В июне было два 
выезда.Неплохо сложился завол

жский полумарафон для 
Нины Михалицыной из 

Тоншаева, где в своей возраст
ной группе она заняла третье 
место.

Но всё же наиболее успеш
ным на сегодня у нас является 
Николай Петров, выступающий 
в возрастной группе 15-16 лет. 
В Кстове и Заволжье в компа
нии сильнейших бегунов облас
ти в обоих случаях он финиши
ровал вторым: в первом «на 
десятке» за 37.32, во втором на

«пятёрке» - 17.03.
Кстати, в Кстове диктором по 

стадиону он вначале был объяв
лен как представитель Н.Новго
рода, а чуть позже, поправив
шись, жителем города Тоншае- 
во. Вот так, непроизвольно, жи
тель деревни Куженер (будем 
более точны) поднял статус на
шего райцентра. Только по окон
чании забега в Заволжье к Ни
колаю подошёл один из ниже
городских тренеров с предло
жением рассмотреть вопрос о 
продолжении обучения с ново
го учебного года в областной 
детско-юношеской спортивной 
школе олимпийского резерва. А 
это, согласитесь, уже серьёзно.

Прошли соревнова
ния по лёгкой атлети
ке в зачёт рабочей спар
такиады северных рай
онов области. Как обыч
но -  это 100 метров, 
прыжки в длину с разбе
га, 1000 метров, толка
ние ядра и эстафета.

В спринте сразу трое участ
ников показали результа
ты менее 12 секунд: 11.7 у 

победителя из Уреня, 11,8 у на
шего Д.Семёнова (д. Ошары) и 
ещё у одного участника из Шаху- 
ньи.

В прыжках в длину первое и 
второе места за нашими легко
атлетами -  548 см. у М. Кудряв
цева и 538 см. у В. Пакичева (оба 
п. Кировский). К сожалению, ка
ких-то восемь сантиметров «не

долетел» до призового места 
Д. Семёнов.

В беге на 1000 метров с ре
зультатом 2 мин. 54 сек. Н. Пет
ров (д. Куженер) занял второе 
место. Также боролся за призо
вую тройку и Р. Каримов (Шайги- 
но), финишировавший четвёр
тым.

В следующем виде, толкании 
ядра, третье место занял ещё 
один представитель нашего 
района - В. Татаринов (Тоншае- 
во), его результат 10,4 метра.

Закрывала соревнования эс
тафета 4 х 100 метров, где хоро
шую скорость и отлаженную тех
нику передачи эстафетной па
лочки продемонстрировала 
уренская команда. Наши легко
атлеты финишировали третьи
ми.

Итак, по итогам турнира у на

шей команды оказалось шесть 
призовых мест, по четыре у ша- 
хунской и уренской команд, 
одно призовое место у сборной 
Ветлужского района. Не вдава
ясь в тонкости подсчёта коман
дных очков, мы всё же уступили 
сборным Шахунского района 
(1 место) и Уренского (2 место), 
заняв в итоге третье общеко
мандное место.

В заключение хотелось бы 
отметить команду Уреня, кото
рая в этом году сделала в лёг
кой атлетике значительный шаг 
вперёд. Ну а нам пока остаётся 
надеяться, что и у нас когда-то 
появится такой же стадион, как 
в Урене, со всеми условиями для 
занятия лёгкой атлетикой и 
штатными тренерами, решаю
щими вопросы массовости и 
результативности.

С. ШУТ.
ПИОНЕРИИ-9 0 ЛЕТ

Руководители детского движения -  
за круглым столом
Будущее нашей страны во 

многом зависит 
от молодого поколения 

России.
Очень важно, чтобы они 

стали не только 
образованными людьми 

и грамотными 
профессионалами. 

Гпавное, чтобы они выросли 
гражданами, 

ответственными 
за судьбу своей Родины, 

настоящими патриотами.

В В. В. Путин,
этом году исполнилось 
90 лет со дня рождения 
пионерской организации, 

правопреемником которой 
с 1990 года является Между
народный Союз детских об
щественных объединений «Со
юз пионерских организаций — 
Федерация детских организа
ций» (СПО-ФДО).

В рамках юбилейных мероп
риятий проходил районный се
минар «Проблемы состояния и 
перспективы развития детского 
общественного движения в Тон- 
шаевском районе в 2011-2013 
годах».

Организаторы семинара: ин
формационно-методический 
кабинет отдела образования и 
Тоншаевский центр детского 
творчества.

Главная цель работы этого 
мероприятия заключалась в 
выявлении и обсуждении про
блемного поля системы воспи

тания и перспективных направ
лений развития воспитатель
ной практики в условиях реали
зации новых стандартов.

Открыла районный семинар 
заведующая отделом образова
ния и молодежной политики 
Г. Ю. Магомедова. Она расска
зала о деятельности детских об
щественных объединений в ус
ловиях введения федеральных 
государственных образователь
ных стандартов.

В ходе работы этого мероп
риятия со своими сообщениями 
выступили восемь представите
лей образовательных учрежде
ний. В своих выступлениях они 
рассматривали проблемы со
стояния детских объединений, 
делились опытом работы, а так
же была развернута дискуссия, 
направленная на определение 
перспектив развития детского 
движения в Тоншаевском рай
оне.

В состав районного Союза 
детских объединений «Ровес
ник» входит 10 школьных объе
динений. Всего в наших рядах 
787 человек, что составляет 
51,2% от общего числа учащих
ся в районе.

«Ровесник» функционирует в 
районе на базе Центра детско
го творчества с 1996 года.

Успех деятельности детских 
объединений в целом и каждо
го участника в частности во мно
гом зависит от компетентности 
наставника, его желания на

учить, помочь, пока
зать, а это в первую 
очередь говорит о 
том, что руководите
лям детского движе
ния нужно самим 
учиться, самим ша
гать в ногу со време
нем.

На сегодняшний 
день кадровый со
став руководителей 
детских объединений 
района составляют 
восемь старших во
жатых и два замести
теля директора по 
воспитательной ра
боте. Из них пять ру
ководителей детских 
объединений со ста
жем и пять -  нович
ков.

У «Ровесника» 
есть свои традиции, 
достижения, планы.

О его деятельнос
ти в 2011-2012 учеб
ном году в целом рас-

j сказала специалист по воспита- 
j тельной работе ИМК Л. И. Со- 
j ловьева.

А методист Центра детского 
творчества Н. Н. Балдина под
робно остановилась на системе 
работы «Ровесника» по подго
товке лидеров детских обще
ственных объединений и вожа
тых летних оздоровительных 
площадок.

Районный Союз детских об
щественных объединений «Ро
весник» - это возможность за
няться интересным делом, по
общаться с единомышленника
ми, проявить себя как личность.

Участие ребенка в деятель
ности детского объединения- 
это своеобразная проверка 
своих прав и возможностей, 
«примерка» себя к миру взрос
лых.

О воспитательном потенци
але детского общественного 
объединения «Карусель» рас
сказала заместитель директо
ра по воспитательной работе 
Буреполомской средней школы 
А. Е. Поткина.

Преемственность поколений 
пионеров прошлых лет и совре
менных пионеров является 
приоритетным направлением в 
детском объединении «Друж
ба» Большеселковской основ
ной школы. Об этом говорила 
старшая вожатая А. Н. Брагина.

Старшая вожатая детского 
объединения «Искорка» Шай- 
гинской средней школы Е. О. 
Хлыбова в своем выступлении 
«От программы к действию» 
поделилась проблемами, дос
тижениями и идеями.

В основе деятельности детс
ких объединений лежит игра. О 
том, какова же роль долговре
менной социально-ролевой 
иты  в детском общественном 
объединении «Дети XXI века» 
Ошминской средней школы 
рассказала старшая вожатая 
Е . В. Селезнева.

В каждом детском объеди
нении есть свои лидеры, свой 
актив. Это те ребята, которые 
«зажигают» других своей энер
гией, своими идеями. Но чтобы 
быть лидером, надо учиться. 
Своим опытом работы с детс
ким активом в детском обще
ственном объединении «Бри
гантина» поделилась старшая 
вожатая Пижемской средней 
школы А. В. Томарова.

Сегодня в развитии социаль
ной активности лидеров детских 
общественных организаций и 
объединений важным факто

ром выступает инновационное 
видение перспектив развития 
детского движения, обсуждение 
возможностей включенности 
юных лидеров в реальную соци
ально-полезную деятельность.

Развитию гражданской пози
ции и социальной активности 
школьников через использова
ние инновационных технологий 
было посвящено выступление 
старшей вожатой детского объе
динения «Океан дружбы» Лесо
заводской основной школы Е. К. 
Барановой.

Характерным признаком со
временного детского обще
ственного объединения являет
ся приоритет вариативно-про
граммного подхода, когда ребе
нок выступает не пассивным 
объектом воспитательного вли
яния, а активным субъектом 
целеполагания.

Заместитель директора по 
воспитательной работе Тонша- 
евской средней школы Н. В. 
Втюрина в своем выступлении 
отразила сходство и различия в 
деятельности детского обще
ственного объединения и уче
нического самоуправления.

Современное детское дви
жение предполагает использо
вание в своей деятельности во
лонтерство. Волонтером быть 
престижно во всем мире, так 
как его успешная деятельность 
включает в себя овладение не

обходимыми умениями, а так
же формирование нравствен
ных принципов и усвоение цен
ностей, в результате чего фор
мируется чувство сопричастно
сти, ответственности за выбран
ное дело и принадлежности к 
решению общечеловеческих 
проблем.

О перспективах развития во
лонтерства в Тоншаевском рай
оне рассказала М. Р. Мурашова, 
заведующая сектором по разви
тию спорта, делам молодежи и 
защите прав несовершеннолет
них.

По итогам работы круглого 
стола была определена акту
альная задача работы руково
дителей детских объединений 
Тоншаевского района на 2012- 
2013 учебный год: продолжить 
совместную работу по формиро
ванию воспитательного про
странства средствами детских 
объединений, способных обес
печить полноценную реализа
цию возможностей федераль
ных государственных образова
тельных стандартов общего об
разования по духовно-нрав
ственному воспитанию и социа
лизации подрастающего поко
ления.

Материал подготовила 
Л. СОЛОВЬЕВА,

специалист по воспитатель
ной работе информационно- 
методического кабинета роо.



СВЯТЫЕ МЕСТА РОССИИ

О Р О Г А  К  Х Р А М У
Деревня Санино находится в Суздальском рай

оне Владимирской области. Состоит всего из не
скольких дворов. Но слава о ней простирается 
далеко за ее пределы. Паломники едут в Санино 
не только помолиться, но и послушать о много
численных чудесах, произошедших в местном Свя- 
то-Никольском женском монастыре.

В2001 году после долгих 
лет упадка сюда верну
лись монахини, и с тех 
пор там творятся удивитель

ные дела. Дачница Людмила 
рассказывала соседкам, что 
каждую ночь ее преследует 
один и тот же сон. Будто кто-то 
говорит ей: «Рядом с твоим до
мом пробивается родник, вода 
хочет вырваться на волю, но не 
может. Надо помочь». Однаж
ды Людмила не выдержала, 
взяла лопату, копнула пару раз 
в указанном месте -  ничего.
Копнула еще разок, а из земли 
вода пробивается.

Сестры восприняли появле
ние источника как знак свыше.
И то, что он вдруг забил в де
ревне, не иначе как чудо. Вода 
к тому же оказалась целебной.
Одна из сестер, страдавшая ар
тритом, заметила, что вода сни
мает приступы боли. Анализ 
воды показал, что она не про
сто очень чистая, а еще и обо
гащена серебром.

Сейчас силу воды проверя
ют на себе паломники. Один из 
них, заслуженный тренер Рос
сии Вячеслав Смагин, уже триж
ды посещал монастырь. Од
нажды едва доехал с больной 
спиной из Пучково, а это более 
350 км от Санино. Однако пос
ле посещения монастыря и 
обливания водой из источника 
тренер почувствовал необык
новенный прилив сил. Даже

смог выталкивать застрявшую 
машину.

Внук маршала Дмитрия Ус
тинова, попив водички и помо
лившись у иконы Саваофа, за
метил на обратной дороге, что 
боль в спине, мучившая его все 
последнее время, прошла.

С возрождением монастыря 
в Санино сами по себе стали 
обновляться иконы.

Есть один феномен -  икона 
с изображением Бога Отца Са
ваофа и сидящего у него на ко

ленях маленького Иисуса Хри
ста с шаром в руках -  символом 
Святого Духа.

Икона обладает великой си
лой. В 2008 году, на Крещение, 
одна женщина просила у ико
ны благополучия своей семье.

«На следующий день сын 
попал в страшную аварию. Пол

машины вдребезги, а у сына ни 
царапины», - записала она в го
стевой книге. У другой семей
ной пары за долгие годы не 
было детей. После молитвы 
перед иконой Саваофа их по
явилось уже трое. И таких исто
рий с каждым днем все боль
ше.

Из книги
«Святые чудеса России».

Автобус в Санино пойдет^ 
22 июля 2012 года, у

шшжАРНОСТЬ

«Отличный вкус» 
- отличное 

настроение!
Все тоншаевцы и гости поселка хорошо зна

ют магазин «Кооператор» и один из его отделов 
- кулинарию с красивым названием «Отличный 
вкус».

Поскольку я живу один, 
мне часто приходится 
посещать этот отдел. Так 

и тянет в него зайти. Что и гово
рить, на твоих глазах го
товится вкуснейшая 
курочка-гриль, 
всегда мож
но купить 
торты, раз
ные сладо
сти, булоч
ки, полу
фабрикаты, 
готовые са
латы, вто
рые блюда и 
многое другое.
При желании можно 
посидеть за столиком и выпить 
чаю с лимоном и ароматной бу
лочкой.

На столах всегда убрано, чи
сто. Мне лично приятно нахо
диться в кулинарии, здесь я 
себя чувствую комфортно и ухо
жу в хорошем настроении.

Вся эта доброжелательная 
атмосфера, уют создаются, 
прежде всего, трудом обслужи
вающего персонала, продав

цов. По всему видно, как 
ответственно они отно

сятся к своей нелег
кой профессии, 

ведь за смену 
им приходится 
в ы п о л н я т ь  
б о л ь ш о й  
объем работы, 
причем, они 
всегда на ногах. 

От всего серд
ца выражаю ис

креннюю благодар
ность продавцам кули

нарии «Отличный вкус»: Ирине 
Владимировне Ходыкиной, Ла
рисе Ивановне Маштаковой и 
Алене Владимировне Ковязи- 
ной. Желаю им крепкого здо
ровья, счастья и дальнейших 
успехов в работе!

Г. Демин.

ОАО «ВымпелКом» плани
руется строительство и эксп
луатацию КТП и опор воздуш
ной линии электропередач 
для электроснабжения базо
вых станций сотовой радио
телефонной связи на земель
ных участках, расположен
ных по адресам;

1. Нижегородская область, 
Тоншаевский район, р. п. Тон- 
шаево, ул. Советская, рядом 
с базовой станцией сотовой 
радиотелефонной связи (об
щая площадь объектов 10 
кв.м.);

2. Нижегородская область, 
Тоншаевский район, д. Малый 
Буреполом, ул. Центральная, 
рядом с базовой станцией со
товой радиотелефонной свя
зи (общая площадь объектов 
9 кв.м.).

Данные объекты на имеют 
отрицательного воздействия 
на окружающую среду и здо
ровье человека, не имеет са
нитарно-защитной зоны.

Администрация Тоншаевс- 
кого района информирует о 
возможном предоставлении 
в аренду земельного участка 
под строительство указанно
го объекта.

Представителем заказчи
ка строительства вышеука
занного объекта является 
ОАО «ВымпелКом».

Свои вопросы можно так
же направлять в орган мест
ного самоуправления • адми- 
нистрацию Тоншаевского 
района - в течение 30 дней со 
дня опубликования статьи в 
печати.

Поздравляем! Поздравляем!
д. Сухой овраг АПЛАТОВУ Наталью Алексеевну 

с Днем рождения!
М ы  ж е л а е м  т е б е ,  д о р о г а я ,
Б о л ь ш е  о т д ы х а ,  ч е м  р а б о т ы ,
Б о л ь ш е  р а д о с т и ,  ч е м  з а б о т ы ,
Б о л ь ш е  с о л н ы ш к а ,  ч е м  н е н а с т ь я ,
И  б о л ь ш о г о ,  б о л ь ш о г о  с ч а с т ь я .

Янаевы.

П Р О Д А Е Т С Я
З-комнатная КВАРТИРА в 

п. Пижма. Срочно, недорого.
Телефон: 8-960-036-30-96.

3-комнатная КВАРТИРА в 
п. Тоншаево (44 кв. м.).

Телефон: 8-904-905-90-03.

2-комнатная КВАРТИРА на 
2-м этаже, в п. Пижма, 40 
кв. м.

Телефон: 8-912-545-07-12.

2-комнатная КВАРТИРА в 
п. Пижма, ул. Королева, д. 2, 
кв. 15.

Телефон: 8-953-672-01-17.

2-комнатная КВАРТИРА в 
центре п. Тоншаево.

Телефон: 8-910-106-19-22.

Силикатный КИРПИЧ (б/у).
Телефон: 8-910-893-27-42.

ТЕЛЕЖКА к мотоблоку, МО
ТОЦИКЛЫ Иж-Планета, Юпи
тер.

Телефон: 8-920-008-38-63.

Цветущие ЛИЛИИ для цвет
ника. Более 200 сортов от 10 
руб.

Телефон: 93-7-75.

ПГС, ЩЕБЕНЬ, ПЕСОК. Низ
кие цены.

Телефоны: 8-962-893-76-11, 
8-909-142-22-84.

СРУБ (хвоя) 6x5x2,1, 6x6x2,3. 
эдорого.
Телефон: 8-987-518-20-30.

К У П  Л
КОРОВ, ТЕЛОК.
Телефон: 8-952-479-29-55.

Транспортной компании 
требуется ВОДИТЕЛЬ катего
рии «Е» с опытом работы. Ко
мандировки (предоставляет
ся общежитие), г. Шахунья, ул. 
Осипенко, 47а.

Телефон: 8-910-396-87-81.

В судебный участок Тонша
евского района требуется АД
МИНИСТРАТОР (ХОЗЯЙ
СТВЕННИК) на 0,5 ставки.

Телефон: 2-12-09.

У С Л У Г И
Замена (монтаж) водопро

вода, канализации, отопле
ния. Монтаж автономного ото
пления. Установка сантех
приборов, батарей, счетчи
ков.

Телефон: 8-908-739-24-21.
ИП Хлыбов п. Вахтан 
Изготовим пластиковые 

окна, двери, лоджии. Доступ
ные цены, короткие сроки изго
товления.

Телефоны:
8-950-627-70-23.8-952-473-33-23.__

З Н О Е
Потерян телефон марки 

LG GX500 с двумя sim-карта- 
ми и кожаный чехол 
30.06.2012 г. в районе площа
ди Мира. Просьба вернуть за 
вознаграждение.

Телефоны: 8-905-193-03-36, 
8-950-347-89-43.

ЛЕТНИЕ РЕ i ни шт
Черная смородина

СОСТАВ ЧЕРНОЙ 
СМОРОДИНЫ

Черная смородина считает
ся кладезем полезных веществ 
и витаминов, так как в ее яго
дах содержатся витамины В, Р, 
Е, каротин (витамин А), пекти
ны, сахара, фосфорная кисло
та, дубильные вещества, эфир
ное масло, витамин группы К, 
соли фосфора, железа и калия.

В листьях черной смороди
ны содержатся помимо вита
мина С фитонциды, магний, 
марганец, серебро, медь, сви
нец, сера, эфирное масло.

В черной смородине так вы
соко содержание витамина С, 
что для того, чтобы обеспечить 
суточную потребность организ
ма в аскорбиновой кислоте, до
статочно ежедневно съедать 
всего 20 ягод.

ПОЛЬЗА и СВОЙСТВА 
ч е р н о й  СМОРОДИНЫ

Количество в черной сморо
дине полезных веществ, вита
минов и минералов выше, чем 
во многих других ягодах. Поэто
му она считается продуктом 
здорового и рационального 
питания, способствующего по
вышению иммунитета, оздо

ровлению и укреплению орга
низма и полезна при различ
ных заболеваниях.

Черная смородина является 
прекрасным средством профи
лактики проблем с сердечно
сосудистой системой, болезни 
Альцгеймера и появления зло
качественных новообразова
ний. Выявлена способность 
черной смородины предупреж
дать развитие диабета, пробле
мы со зрением и препятство
вать ослаблению интеллекту
альных способностей у пожи
лых людей.

По материалам 
Интернета.

Коллектив МОУ Письменерская основная общеобразова
тельная школа выражает глубокое соболезнование Удалову 
Николаю Евгеньевичу по поводу смерти его матери.
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